

El Gobierno confía en cumplir el objetivo de déficit

Será del 9,3% fijado para 2010, incluso si los datos que aún faltan por incorporarse procedentes de las CCAA, la Seguridad Social o el sistema público de empleo experimentasen alguna desviación

E. de G./Guadalajara

El Gobierno español confía en cumplir el objetivo de déficit del 9,3% fijado para 2010 incluso si los datos que aún faltan por incorporarse procedentes de las comunidades autónomas, la Seguridad Social o el sistema público de empleo experimentasen alguna desviación respecto a lo previsto, afirmó en Londres el secretario de Estado de Economía, José Manuel Campa.

Así, el secretario de Estado destacó que el Gobierno cuenta con un margen de ocho décimas para paliar posibles desviaciones en otros niveles diferentes a la Administración central, después de que el déficit del Gobierno central se situara en el 5,1% del PIB, frente al 5,9% contemplado en las previsiones iniciales.

Campa apuntó que los datos preliminares del sistema público de empleo muestran un déficit de tres décimas,



El secretario de Estado durante su intervención./ Economía de Guadalajara

Las previsiones de crecimiento para España se sitúan, a medio plazo, en los mismos niveles que el resto de la UE

mientras que la ejecución presupuestaria de la Seguridad Social resultó en un saldo positivo del 0,2%.

Asimismo, el secretario de Estado admitió que "algunos gobiernos regionales podrían desviarse del objetivo inicial, aunque afirmó que en su conjunto el déficit no debería distar mucho del objetivo".

Por otro lado, Campa destacó que, a pesar de que la recuperación de la actividad

económica en España se haya rezagado y haya sido menos intensa respecto al resto de la zona euro, en gran medida por el ajuste en el sector inmobiliario, las previsiones de crecimiento a medio plazo se sitúan "al menos" al nivel del resto de la eurozona.

Así, el secretario de Estado destacó que "la combinación de reformas estructurales, la corrección de desequilibrios macroeconómicos y la existencia de empresas competitivas sostiene la senda de crecimiento en el futuro".

En concreto, en su presentación Campa hizo referencia a los pronósticos del FMI, que espera que a partir de 2013 España crezca por encima de la media de la eurozona, mientras que la OCDE prevé que la expansión de España entre 2016-2025 sea del 2,3%, frente al 1,7% estimado para la zona euro.

Crece el volumen de negocio en la bolsa

La Bolsa española ha negociado en renta variable durante el mes de enero un total de 98.770 millones de euros, un 14% más que en el mismo mes del pasado año, y el número de negociaciones asciende a 4,56 millones, un 53% por encima del nivel registrado en enero de 2010, lo que representa un nuevo máximo histórico mensual.

Los valores más negociados durante el mes han sido Repsol YPF, con 19.634 millones, el 19,88% del total, seguido de BBVA y Banco Santander, con 19.573 y 17.770 millones de euros, respectivamente, que representan el 19,8% y el 17,9% del volumen total del mercado.

Los bancos han sido parte importante del repunte registrado por el mercado en enero, que en el caso del Ibex rozó el 10%, y las sesiones más negociadas durante el mes correspondieron con los mayores rebotes del sector financiero.

Así, durante las jornadas del 12 y el 13 de enero se negociaron más de 6.000 millones de euros, coincidiendo con la emisión del Tesoro español y el rumor sobre la posible ampliación del fondo de rescate de la UE, que impulsó el avance de las principales entidades financieras. Los días 19 y 21 de enero los bancos también fueron los protagonistas y el volumen de negociación de superó los 7.000 millones de euros.

Durante el primer mes de 2011, el volumen negociado en el segmento de fondos cotizados (ETF) se ha situado en 366 millones de euros, un 0,8% más que en enero 2010 y un 101% superior a las cifras registradas en el mes precedente, según ha informado el operador bursátil a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

El número de negociaciones en enero en ETF ha alcanzado las 5.261, con un incremento del 72% sobre el mes anterior y un descenso del 9% en relación al mismo mes del pasado ejercicio.

La negociación en el mercado de Derivados de BME ha alcanzado en el mes de enero un volumen de 6,3 millones de contratos, superando en un 16% el correspondiente al primer mes del año 2010.

La actividad ha sido especialmente significativa en el segmento de los futuros sobre acciones, con un volumen negociado de 2,29 millones de contratos, que supone un incremento del 130% respecto del mismo mes del pasado año.

La actividad en el segmento de futuros sobre índices registró también un crecimiento del 21%, con 845.891 contratos, de los que 552.026 corresponden a los futuros sobre Ibex 35, que crecieron un 20,4%, y 293.758 corresponden a los futuros mini, con un alza del 21,4%. El número de emisiones de warrants admitidas a negociación en enero ascendió a 361. Durante el primer mes de 2011, el efectivo negociado en el mercado de warrants y certificados alcanzó 154 millones de euros, un 55% más que en el mismo mes del año anterior. El número de negociaciones fue de 28.881, un 19,1% por encima de las registradas en enero de 2010.

Renta fija

La negociación registrada en el mes de enero en el mercado de Deuda Corporativa de BME alcanzó un volumen de 572.000 millones de euros, con un incremento del 138% respecto al mes de enero del pasado año.

Las admisiones a negociación se situaron en 22.606 millones de euros en el mismo mes, con una disminución del 7,7% respecto al mes de enero del año anterior. El saldo vivo es de 855.824 millones de euros, con un descenso del 1,9% respecto del existente un año antes.

El volumen negociado en enero en la plataforma electrónica de negociación de Deuda Pública de BME alcanzó 4.448 millones de euros, con un descenso del 67% respecto al mismo mes del pasado año.

El gobierno recaudará más con el IRPF

Se verá propiciado por el no ajuste de la tarifa del impuesto y que supondrá una media de 300 euros para un contribuyente medio

E. de G./Guadalajara

Aunque no lo parezca y muchos contribuyentes no sean conscientes de ello, el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) va a seguir gravando a las clases medias y altas. Un nuevo golpe fiscal encubierto por parte del gobierno y todo, por la no actualización, en este año, del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, lo que va a suponer cerca de 300 euros para contribuyente medio.

A esto, algo más oculto, hay que sumar, lo ya sabido por todos como es la subida de la luz, el gas, gasoil, así como el IVA, y los impuestos en artículos

como el tabaco, lo que sigue apretando al consumidor que le deja, cada día más con menos poder adquisitivo, sobre todo para aquellos que han visto congeladas sus nóminas y que con esto, con la no actualización de las tablas de las retenciones del IRPF y el aumento de los precios, muchos ciudadanos, a lo que van a llegar y lo que van a ver, va a ser una pérdida en su poder adquisitivo.

Además de esto, con la no revisión de estas tarifas, otro de los riesgos el que se está especulando es el hecho de que un trabajador pueda pasar de un tramo de retención a otro, sin que su sueldo varíe, y

así tener que pagar más en este impuesto.

Más concretamente, los que más afectados se podrán ver serán aquellos

Los trabajadores con congelación del sueldo serán los que más noten esta no actualización de tarifas

que cobre entre 30.000 y 60.000 euros al año. Éstos tendrán una carga fiscal de algo más de 250 euros y todo, porque el Gobierno no ha tenido en cuenta el IPC cuando fijó el baremo de lo que tenía que pagar cada español del impuesto de la renta. En cuanto a los que cobran entre 60.000 y 120.000 euros, esta pérdida supondrá algo más de 700 euros.

Una subida de impuestos que se va a notar muchos en las familias españolas que van a ver como su economía pierde poder adquisitivo y van a tener que seguir haciendo malabares para poder llegar a fin de mes.